

Gottfried J. TRÖSTL

Gottfried J. Tröstl, 45, ist Leiter des Konzernrisikomanagements der Raiffeisen Bausparkasse GmbH (Wien, Österreich).

Zuvor war Hr. Tröstl stellvertretender Bereichsleiter Treasury und Abteilungsleiter für die Abteilung "Aktiv/Passiv-Management und Geldhandel" der Raiffeisen Landesbank Niederösterreich-Wien AG (RLB NÖ-Wien). In dieser Funktion war er für die Aktiv/Passiv-Steuerung der Gesamtbank (Zins- und Liquiditätssteuerung) verantwortlich. Außerdem fielen die eigenen Emissionen (inklusive Spezialprodukte - Financial Engineering), sowie das Investmentbuch der Bank in sein Aufgabengebiet.

Vor dieser Treasuryfunktion war er 15 Jahre in diversen Positionen im Raiffeisen Zentralbank Österreich Konzern tätig (RZB Austria Group), zuletzt als Leiter des Konzern-Controllings und davor als Abteilungsleiter 'Controlling und Planung' der Raiffeisenbank Ungarn (Budapest, Ungarn). Weiters sammelte er Erfahrung im internationalen Bankgeschäft bei der Manufacturers Hanover Trust Company (New York, USA) und der BfG:Bank - Bank für Gemeinwirtschaft (Frankfurt, Deutschland).

Er ist Mitglied der "GARP" (Global Association of Risk Professionals) und Mitglied der "GSRK" (Gesellschaft für Sicherheit, Risikomanagement und Krisenprävention). Hr. Tröstl ist Stellvertretender Vorsitzender des Fachnormenausschusses „Wirtschaft & Risiko" am Österreichisches Normungsinstitut (Wien, Österreich), weiters hat er Lehraufträge beim "MBA Umweltgefahren & Katastrophenmanagement" (Postgraduate-Lehrgang des österreichischen Bundesheers, ABC-Abwehrschule Korneuburg), beim MBA-Lehrgang „Bildungscontrolling" an der Theresianischen Militärakademie (Wr. Neustadt) und an der "Fachhochschule St. Pölten".

Hr. Tröstl hat einen Universitätsabschluß (MSc) in Betriebswirtschaft mit Schwerpunkt 'Finance' der "Sauder School of Business" - Universität von British Columbia in Vancouver (Kanada), einen Universitätsabschluß in Betriebswirtschaft (MBA) und einen Universitätsabschluß (MAS) in Bank- und Finanzwirtschaft der Donau-Universität Krems (Österreich).



Gottfried J. Troestl, 45, is Head of Global Risk Management of Raiffeisen Bausparkasse Austria (Vienna, Austria). Prior to this Mr. Troestl was Deputy Treasurer and Head of "Asset/Liability Management & Money Market" with Raiffeisen Landesbank Niederösterreich-Wien AG (RLB Noe-Wien). In that capacity, he was responsible for managing the Firm's interest and liquidity positions (including the investment book of the Bank), financial engineering activities, capital planning and funding, and asset/liability management.

Mr. Troestl joined RLB Noe-Wien in May 1999 from Raiffeisen Zentralbank Austria Group (RZB Austria Group), where he last served as Head of Financial Group Controlling. Prior to this he was Head of Financial Controlling of Raiffeisen Bank Rt. (Budapest, Hungary). Previously he also gained experience in the international banking industry with Manufacturers Hanover Trust Company (New York, USA) and BfG:Bank - Bank fuer Gemeinwirtschaft (Frankfurt, Germany).

Mr. Troestl is a member of the "Global Association of Risk Professionals"(GARP) and a member of "GSRK" (Society for Security, Risk Management and Crisis Prevention). He is Deputy Chairman of the Working Group "Economy and Risk" at the 'Austrian Standards Institute' (Vienna, Austria). He is an Assistant Professor at the 'University of Applied Studies St. Poelten' (St. Poelten, Austria), and Assistant Professor for the MBA courses "Environmental Disasters- & Catastrophe Management" (for the Austrian Federal Armed Forces at the 'NBC Defense School' in Korneuburg, Austria) and "Educational Controlling" (Austrian Military Academy in Wr. Neustadt, Austria).

He holds a Master of Science (MSc) degree in Business Administration (Finance) from the "Sauder School of Business" at the University of British Columbia (Vancouver, Canada), a Master of Business Administration (MBA) degree in Finance and a Master of Advanced Studies (MAS) degree in Banking & Finance from the Donau-University in Krems (Austria).